









## PREPARANDO LA MOVILLIZACION



Toda intervención conlleva preparación. Por tal motivo, del 10 al 14 de enero se realizó la inducción técnica semipresencial dirigida a los gestores macrorregionales en el Ministerio de Educación. Esta jornada estuvo a cargo de los distintos equipos de la Dirección de Innovación Tecnológica en Educación (DITE), a través de la cual se brindaron orientaciones técnicas sobre el gestor de contenidos de Aprendo en casa, entre otros temas. El equipo de macrorregionales son encargados de coordinar y articular la movilización con las Gerencias Regionales de Direcciones Regionales Educación, Educación y las Unidades de Gestión Educativa Local del país.

"Les quiero agradecer por el empeño que han puesto. A su mochila de experiencia se agregan estos conocimientos que han aprendido. Ustedes son los que van a la vanguardia, abren trochas y nosotros estaremos pendientes para apoyarlos", expresó el director de la DITE, Marco Briones, al cierre de la inducción.

Finalmente, el macroregional Francis Vargas refirió que "en realidad, conocer personas nos hace crecer, nos hemos ido acercando esta semana de convivencia, sabemos que podemos contar el uno con el otro. Estoy muy contento con todos mis compañeros. Juntos iremos superando las dificultades".





# ATET INICIAN DESPLIEGUE EN REGIONES



Con la finalidad de brindar materiales educativos digitales actualizados a docentes y estudiantes beneficiarios de las tabletas, en el marco de la estrategia de Cierre de brecha digital, la Dirección de Innovación Tecnológica en Educación (DITE) implementa la movilización nacional para la sincronización y actualización del Gestor de contenidos de Aprendo en casa en las tabletas.

La movilización está organizada en 2 fases. La fase 1 inició en febrero con acciones de coordinación e intervención entre las GRE/DRE y UGEL, para el despliegue de 421 agentes territoriales tecnológicos (ATET) en zonas sin conectividad y en marzo se contará con un equipo de 36 ATET para zonas con conectividad. Mientras que la fase 2 empezará en abril.



Los agentes territoriales tecnológicos son los encargados de brindar asistencia técnica presencial a directivos y docentes de las instituciones educativas focalizadas en el Cierre de brecha digital, con el objetivo de actualizar el gestor de contenidos de Aprendo en casa y aplicativos 2022. Para esta ardua labor, los ATET están acompañados y monitoreados por los gestores macrorregionales, quienes les brindan soporte técnico en el cumplimiento de las metas.

"Estoy en una tremenda aventura realmente, estoy acompañada de los maestros de la zona. Ha llovido fuertemente anoche. Estamos haciendo todo lo posible y hasta lo imposible para cumplir con la meta", expresó emocionada la agente territorial Yta Torres Deza, luego de llegar al poblado de Catuden, en la provincia de Contumaza, región Cajamarca.

### GESTIÓN DESCENTRALIZADA

#### PARA LA ACTUALIZACIÓN DE LAS TABLETAS

Como parte de la movilización nacional de agentes territoriales tecnológicos (ATET), la Dirección de Innovación Tecnológica en Educación (DITE) promueve en su estrategia territorial la articulación de acciones de intervención, en coordinación, cooperación y colaboración con las Instancias de Gestión Educativa Descentralizada (IGED). En tal sentido, en febrero se han realizado reuniones de coordinación en 21 regiones para informar sobre el despliegue territorial, e identificar de manera oportuna aquellas situaciones críticas que se puedan presentar durante la ejecución del proceso de actualización y sincronización de los contenidos de Aprendo en casa.



Asimismo, se han realizado asistencias técnicas presenciales y virtuales, así como inducciones técnicas presenciales sobre el gestor de contenidos de Aprendo en casa, lideradas por los gestores macrorregionales, con la participación de agentes territoriales, directivos y especialistas de las GRE, DRE y UGEL; directivos y docentes de instituciones educativas focalizadas, quienes reafirman su vocación al servicio educativo de los estudiantes en esta loable misión.



#### **WEBINARS**

Se inició el ciclo de webinars para el fortalecimiento de capacidades en el marco de la estrategia de Cierre de brecha digital, dirigido a directivos y docentes de las II. EE. públicas de Educación Básica Regular, del nivel primaria y secundaria, directivos de gestión pedagógica, especialistas de las GRE/DRE y UGEL, entre otros actores educativos. Estas dos conferencias en vivo se transmitieron en el Facebook de PerúEduca.



#### **BUENAS PRÁCTICAS**

Fortalecer las capacidades tecnológicas de los directivos y docentes de instituciones educativas es un aporte valioso hoy en día. Es así que la Dirección Regional de Educación de Huánuco ha programado dentro de sus actividades los "viernes tecnológicos", y como iniciativa realizó un webinar en su canal de Facebook el 4 de febrero, para presentar la Estrategia de despliegue territorial de Agentes Territoriales Tecnológicos.